



Am 19. Januar fand der 14. „Dahlheimer Spätschoppen“ statt. Dieses Mal gab es erstmalig etwas ganz Besonderes: ...

... „Lecker Fischbrötchen vom Fisch-Apel“. So wurde es auch in der Hauswurf-Einladung und in den „Dahlheimer News“ bekannt ...



begeben. Mit über 20 Gästen war diese Veranstaltung noch gut besucht, auch wenn der ein oder andere Fisch-Liebhaber ...

... vermisst wurde. Neben den vielen netten Gesprächen wurde im Nachbarraum (nicht auf den Fotos in diesem Bericht) ...



... Dort gespielt. Gut auf diesem Bild zu sehen: Lecker Bismarck- und Brathering auf frischen Brötchen.

Mal sehen, wie es beim nächsten „Dahlheimer Spätschoppen“ – unserem Bürgertreff – weiter geht.